

L'équipe ABT CUPRA FE se prépare à Valence pour la saison 2024 de Formule E

- > Après avoir engagé le nouveau pilote Lucas di Grassi, l'équipe ABT CUPRA FE se prépare à Valence pour la saison 2024 de Formule E
- > Le coup d'envoi de la nouvelle saison sera donné au Mexique le 13 janvier

Martorell, 27-10-2023 – Après les essais de pré-saison qui se sont déroulés en Espagne du 24 au 27 octobre dernier, le Team ABT CUPRA Formula E se prépare désormais pour la saison 2024. Alors que la première course est prévue au Mexique le 13 janvier 2024, l'équipe s'est d'abord réunie pour effectuer des essais sur le circuit de Valence et mettre en place des bases solides en vue du championnat.

Ces essais ont aussi été marqués par la première sortie de Lucas di Grassi en conditions de course au volant de la voiture ABT CUPRA Formula E. Fort d'une riche expérience, le pilote brésilien est impatient d'apporter sa contribution et d'aider ABT CUPRA FE à atteindre ses objectifs pour la saison 2024.

"C'est formidable de faire partie de la famille ABT et CUPRA. Nous avons été sur la même longueur d'onde dès le départ et nous avons durement travaillé tant sur la piste qu'en dehors. Nous avons bien entendu encore beaucoup de travail à faire, mais je suis sûr que nous serons très bien préparés au moment de nous rendre au Mexique pour la première course", a déclaré Lucas di Grassi, pilote de l'équipe ABT CUPRA Formula E.

Ces essais de pré-saison à Valence ont permis à ABT CUPRA FE de se préparer pour le calendrier de course 2024. L'équipe a profité de ces essais pour se retrouver après la pause afin d'obtenir des informations précieuses sur les performances de leurs voitures. De la même façon, les pilotes ont eu l'occasion d'éprouver leurs premières sensations sur la piste.

"Les essais officiels de pré-saison ont toujours quelque chose de très spécial, car la tension monte et qu'il règne d'ores et déjà une ambiance de compétition. Nous avons eu l'occasion de tester beaucoup de choses sur la piste, y compris le nouveau format de course. En outre, c'est aussi un rendez-vous avec les médias et les photographes. Tout cela était vraiment très amusant", a expliqué Nico Müller, pilote de l'équipe ABT CUPRA Formula E.





Se préparer pour la nouvelle saison

Les tests effectués à Valence ont permis de montrer que l'équipe et les voitures sont fin prêtes pour la nouvelle saison. Les Formule E se sont comportées comme prévu, malgré une pause dans les séances de mardi après-midi et mercredi. En effet, un incendie dans l'un des garages du circuit a brièvement interrompu les séances d'essais. Suite à cet incident, Adrien Tambay, ambassadeur de CUPRA, n'a pas pu participer aux essais réservés aux débutants comme c'était prévu initialement.

Les séances d'essai se sont poursuivies normalement le jeudi après-midi, les pilotes de l'équipe Lucas di Grassi et Nico Müller ayant parcouru plusieurs tours de circuits avec succès.

Les tests de Valence marquent le début d'une phase de préparation intense avant l'ouverture de la saison au Mexique.

CUPRA est la marque challenger non conventionnelle qui réunit émotion, électrification et performance pour inspirer le monde depuis Barcelone. Lancée en 2018, CUPRA a son siège social et un atelier de voitures de course à Martorell (Barcelone), en plus d'un réseau mondial de points de vente spécialisés.

CUPRA prouve que électrification et sportivité s'accordent parfaitement, et en 2022, la marque a atteint de nouveaux sommets avec plus de 150 000 véhicules livrés. Chaque lancement d'un modèle a marqué une nouvelle étape dans la définition du caractère de la marque, avec un design stimulant et original : la CUPRA Ateca, un modèle unique dans son segment ; la CUPRA Leon, son premier modèle électrifié grâce à un moteur électrique hybride rechargeable ; la CUPRA Formentor, le premier modèle développé exclusivement par la marque et le véhicule le plus vendu de l'entreprise à ce jour ; et la CUPRA Born, le premier véhicule 100 % électrique de la marque.

CUPRA est le partenaire automobile et de mobilité officiel du FC Barcelone, le sponsor premium du World Padel Tour et le sponsor officiel de l'eSports Club Finetwork KOI. CUPRA est la seule marque automobile qui participe aux compétitions de course EXTREME E et Formula E. La CUPRA Tribe est composée d'une équipe d'ambassadeurs qui veulent être la force motrice du changement. Parmi ses membres figurent le Street Artist TV Boy, les médaillés d'or olympiques Adam Peaty, Melvin Richardson et Saul Craviotto, le gardien de but allemand Marc ter Stegen et la footballeuse Alexia Putellas, deux fois Ballon d'Or et lauréate du meilleur prix de la FIFA.

CUPRA France

Sacha Farkas Responsable Relations Presse 06 38 66 76 92 Sacha farkas@seat.fr Hugo Pichodo Attaché de presse 06 08 17 28 60 Hugo.pichodo@seat.fr

